

# ExxonMobil recibió aval para desarrollar proyectos de investigación de fracking en Colombia

La inversión para el programa de actividades de investigación es de US\$53.000.000.

Economía - 30 Mar 2021 - 06:37 pm



Laura Rodríguez Hernández  
@LauraRH0314

Compartir



AFP

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) **aceptó la propuesta de ExxonMobil** para el desarrollo de proyectos de investigación sobre la utilización en yacimientos no convencionales en Colombia.

La propuesta aceptada de la empresa **contempla una inversión a ejecutar para el programa de actividades de investigación y operaciones de US\$53.000 millones.**

Cabe recordar que **el área del proyecto pertenece a la cuenca sedimentaria Valle Medio del Magdalena, en jurisdicción del municipio de Puerto Wilches, departamento Santander, y la cual fue clasificada en el último mapa de tierras como área asignada para la exploración y producción de yacimientos no convencionales.**

**Le puede interesar: Distribuidores de combustibles, preocupados por impuestos a contaminantes en reforma tributaria**

Asimismo, cuenta con una **inversión ofrecida por concepto de participación económica de las comunidades del 0,5% y un porcentaje mínimo de contenido local en el aprovisionamiento de bienes y servicios del 7%.**

Es de resaltar que **para la segunda ronda del proceso de selección en la oportunidad establecida para el efecto en el cronograma, con el detalle del respectivo Proponente, fue la única propuesta presentada.**

El proceso tenía por objeto seleccionar de manera objetiva, los **cuatro proyectos de investigación más favorables a los intereses de la Nación**, entre los presentados por participantes habilitados con sujeción a los requisitos exigidos, y suscribir los correspondientes contratos especiales de proyectos de investigación.

**Lea también: Producción de café sería de más de seis millones de sacos en primer semestre**

Lo anterior, en ejecución de los cuales el Estado obtenga información social, ambiental, técnica, operacional y de dimensionamiento de yacimientos no convencionales que requieran el uso de la **técnica de Fracturamiento Hidráulico Multietapa con Perforación Horizontal**, con el propósito de proceder a su evaluación y adoptar una decisión de política pública en relación con el empleo de la referida técnica en el desarrollo de actividades de exploración y producción de hidrocarburos en el territorio colombiano.

Fuente: Sistema Integrado de Información

## Temas

ExxonMobil / fracking / Agencia Nacional de Hidrocarburos

## Lo más visto

- CLICS | Hace 1 Mes  
Amparo Grisales, a sus 64 años volvió a dejar sin aliento a muchos con mini tanga
- MEDIO AMBIENTE | Hace 4 Días  
Cocodrilo hirió a un león cachorro y la madre leona se lo devoró
- FÚTBOL INTERNACIONAL | Hace 1 Mes  
James y la nueva delantera del Everton a la que empezó a seguir
- CLICS | Hace 2 Días  
A Epa Colombia le volvieron a cerrar su peluquería en Bogotá
- ENTRETENIMIENTO | Hace 1 Mes  
Adriana Ricardo, otra veterana que mostró su despanpanante cuerpo en bikini

## Le puede interesar



**Ambientalistas consideran que Ecopetrol no tiene experiencia para desarrollar el fracking**

| Colombia - Hace 1 mes



**Con protesta inicia primer diálogo territorial en Puerto Wilches de piloto de fracking**

| Santanderes - Hace 1 mes



**A final de 2021 saldría respuesta de licencia ambiental para fracking en Santander**

| Santanderes - Hace 2 meses



**Ambientalistas en Santander insisten en rechazo al fracking**

| Santanderes - Hace 2 meses

# ¿Por qué sigue subiendo? El dólar se acerca a los 3.800 pesos

Este martes la divisa cerró en \$3.737.

Economía - 30 Mar 2021 - 02:45 pm



Martha Olaya  
@Marthaolaya1

Compartir



Comercialización con dólares.

AFP

El temor ante nuevos picos de **contagios de covid -19**, las expectativas de inflación en Estados Unidos y la incertidumbre sobre la **reforma tributaria**, son algunos de los factores que según los expertos han venido impulsando el alza del **dólar** por encima de los **\$3.700 esta semana.**

En la jornada de este martes, el precio de la divisa norteamericana alcanzó los **\$3.737,06, lo que representó un aumento de \$31,48 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM)** que se ubicó para hoy en \$3.705,85.

Según datos de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), durante la jornada el **dólar tocó un precio mínimo de \$3.722,00 y un máximo de \$3.755,00.**

**Le puede interesar: Una niña y su mamá fueron abusadas sexualmente por indígenas en Arauca, denuncia la Personería**

El analista económico de la firma Fenix Valor, Orlando Santiago Jácome, señaló que **"desde noviembre del 2020 no se veía un dólar por encima de los \$3700"**.

El economista señaló que entre las razones que explican el alza, están "todo lo relacionado con temas tributarios en Colombia que sigue generando malestar, esto que hace que los inversionistas no se sienten cómodos y buscan salidas de recursos de capitales. Otros aspectos tienen que ver con el comportamiento del **petróleo** y el acuerdo de China con Irán para asegurar **petróleo** por los próximos años es algo que genera tensión".

Por su parte, el economista principal de BBVA Research, Alejandro Reyes, señaló que **otra de las razones que explica el fortalecimiento del dólar es el aumento de contagios de Covid -19**, además de la lentitud que han tenido algunos países en el proceso de vacunación.

Indicó que también se destaca **"la expectativa de inflación en Estados Unidos que se ha aumentado con los bloqueos del canal de Suez. Con todo eso, los mercados han tomado una posición de aversión al riesgo y por eso se suben las tasas de tesoros americanos y se ven deterioros en monedas emergentes"**.

Cabe mencionar que la pérdida de valor del peso colombiano frente al dólar **tiene implicaciones negativas para el bolsillo de los colombianos**, pues buena parte de los bienes y servicios que consumen las familias son importados.

Fuente: Sistema Integrado de Información.

## Temas

Dólar / precio del dólar / Banco de la República

## Lo más visto

- CLICS | Hace 1 Mes  
Amparo Grisales, a sus 64 años volvió a dejar sin aliento a muchos con mini tanga
- MEDIO AMBIENTE | Hace 4 Días  
Cocodrilo hirió a un león cachorro y la madre leona se lo devoró
- FÚTBOL INTERNACIONAL | Hace 1 Mes  
James y la nueva delantera del Everton a la que empezó a seguir
- CLICS | Hace 2 Días  
A Epa Colombia le volvieron a cerrar su peluquería en Bogotá
- ENTRETENIMIENTO | Hace 1 Mes  
Adriana Ricardo, otra veterana que mostró su despanpanante cuerpo en bikini

## Le puede interesar

**Dólar superó los \$3.700, su precio más alto de 2021**

| Economía - Hace 1 día



**Dólar superó la barrera de los \$3.600, el precio más alto del año**

| Economía - Hace 28 días



**Duque posesionó a dos nuevos codirectores del Banco de La República**

| Economía - Hace 1 mes

**Pese a la pandemia las utilidades del Banco de la República fueron las más altas en los Pese a la pandemia las utilidades del Banco de la República fueron las más altas en los últimos 10 años**

| Economía - Hace 1 mes

# Unos dos millones de puestos de trabajo del sector cultura están en riesgo por la pandemia

La cifra es de los de Iberoamérica.

Economía - 30 Mar 2021 - 01:56 pm



Agencia Efe

Compartir

